

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XII - NUM. 3.455 - CEUTA Viernes 30 de Noviembre 1945 - EJEMPLAR: 25 CMS

Audiencias civil y militar de Su Excelencia el Alto Comisario

S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela, recibió ayer en audiencia a las personas siguientes:

AUDIENCIA CIVIL
Don Juan Marcos Morales, interventor municipal de Tetuán; don Francisco Solanes, interventor de Fondos municipal; don Antonio Lafuente Cano, presidente del Colegio de Abogados; don Francisco Ruiz Sánchez, alcalde de Ceuta; don Oceano Mateo López, interventor de la Depositaria de Hacienda de Ceuta; don Eduardo Juliá Téllez, don Angel Alvarez Alvarez, don Lorenzo Villalonga, don Fernando Díaz Gómez, señora viuda de Bendrao, y notables de la Cofradía Kadiria.

AUDIENCIA MILITAR
Capitán de Navío, don José Cabezas; coronel de Artillería, don Pedro Ardila; coronel de Infantería, don Manuel Medina; teniente coronel, don César Rodríguez Galán, y capitán don Enrique del Real.

EL PROCESO DE NUREMBERG

Los preparativos de Alemania para la guerra con Austria y Checoslovaquia fueron objeto del informe de Alderman

Goering demuestra por su actitud haber asumido la defensa de todos los acusados

Nuremberg, 29. — El fiscal Alderman continuó la lectura de nuevos documentos, prosiguiendo su informe de acusación. Dijo que con la firma del Pacto entre Italia y Alemania se creaba el Eje Berlín-Roma y que hubo un cambio de plan y un programa para el rearme, basado en la posibilidad eventual de una guerra. Alderman presenta las instrucciones secretas del ministro de la Guerra, Blomberg, que llevan fecha 24 de junio de 1937 sobre los planes bélicos de Alemania contra Austria. En estas instrucciones se preparaba la intervención armada en Austria en caso de restauración monárquica en dicho país. El objeto de esta operación sería obligar a Austria por la fuerza armada a renunciar a la restauración.

“Utilizando las disensiones políticas internas de Austria se efectuará una marcha con este fin en dirección a Viena y toda la resistencia será rota. El plan Otto ha de prepararse como una acción aislada, aunque de ella pueda arrancar luego el “plan verde”.

Antes de llegar a este párrafo, las instrucciones de Blomberg dicen que la situación política en general justifica la suposición de que Alemania no tiene que temer que venga ataque de ninguna parte. Los indicios que apoyan esta creencia son de que además de la falta de ganas de guerra de casi todas las naciones y particularmente de las potencias del oeste, la falta de preparación para la guerra que existe en cierto número de Estados y de Rusia particularmente Alemania tampoco tiene intenciones de desencadenar un conflicto europeo.

Sin embargo la situación po-

lítica mundial que no excluye la posibilidad de incidentes inesperados exige un constante estado de preparación para la guerra por parte de las fuerzas armadas alemanas. Los preparativos generales incluyen la colocación de fuerzas armadas en condiciones de poder iniciar la guerra súbita. (Pasa a la página 5)

El censo de las próximas ELECCIONES MUNICIPALES

Tienen derecho a voto cinco millones de españoles

LA ACCION BRITANICA en el valle de Sharon

Allan Cunnighan, alto comisario en Palestina, hace su primera declaración oficial

Jerusalén, 29. — El Alto Comisario de Palestina, Allan Cunnighan ha publicado la primera declaración oficial en la defensa de la acción realizada por los británicos en el valle de Sharon. Dice que las fuerzas gubernamentales tienen perfecto derecho a llevar a cabo la búsqueda de los responsables de los ataques contra la policía del distrito de Telaviv y los ciudadanos no tienen por qué protestar. — EFE.

RUSIA SE ÓPONE A LAS PETICIONES DEL IRAN

Las fuerzas soviéticas del norte del país serán reforzadas

EL NUEVO EMBAJADOR DE PERSIA EN WASHINGTON PRESENTA SUS CARTAS CREDENCIALES A TRUMAN

Washington, 29. — El nuevo embajador de Persia en esta capital, Hussein Ala, ha presentado sus credenciales al presidente Truman, entregándole, al mismo tiempo, una carta del Sha de Iran.

Después de su entrevista con Truman, Hussein declaró:

“Los rusos se niegan a autorizar a nuestras tropas para dirigirse hacia el norte, porque, según dicen, esto ocasionaría derramamientos de sangre.

Además han amenazado traer más tropas desde Rusia si intentamos sofocar los desórdenes civiles en nuestro propio país”.

La carta dirigida por el Sha a Truman, añadió el embajador, expresa su admiración por los Estados Unidos y recuerda al presidente la declaración de Teheran. — EFE.

NI LONDRES NI MOSCÚ HAN CONTESTADO A LA PROPOSICION DE ESTADOS UNIDOS

Washington, 29. — Ni Londres ni Moscú han contestado a la proposición formulada por los Estados Unidos relativa a la evacuación de todas las tropas extranjeras de Persia, ha declarado Byrnes. — EFE.

EL GOBIERNO RUSO CONTESTA A LA PETICION PERSA

Teheran, 29. — El gobierno soviético ha enviado una nota al Gobierno persa en respuesta a la (Pasa a la página 6.)

Preparativos en Barcelona para recibir a los repatriados españoles de la Europa central

SERAN ATENDIDOS DEBIDAMENTE Y ENVIADOS A SUS RESPECTIVAS RESIDENCIAS

Barcelona, 29. — Según noticias llegadas a Barcelona, a mediodía de hoy ha debido partir de Génova el vapor “Plus Ultra” en el cual regresan a España seiscientos cuarenta repatriados que estaban en Europa central.

Entre ellos figuran cónsules y familiares suyos y con tal motivo la Policía ha establecido una oficina de identificación para hacer la filiación al pasajero.

Auxilio Social instalará lo necesario para atenderles debidamente.

En Barcelona se les entregará una cantidad en metálico, artículos alimenticios, billetes de ferrocarril hasta sus respectivos puntos de residencia.

Se espera que el “Plus Ultra” arribe al puerto de Barcelona lo antes posible. — CIFRA.

Lo que dice Mussert después de su condena

La Haya, 29. — El jefe del Partido nacionalsocialista holandés Mussert, que ha sido condenado a muerte, ha declarado que defendió y luchó siempre por sus ideales y que Hitler hubiera mostrado una actitud amistosa hacia Holanda de no haberse interpuesto Himmler. — EFE.

EN YUGOSLAVIA, la Asamblea constituyente proclama la República

Londres, 29. — La Asamblea constituyente yugoslava ha decidido proclamar la República y privar al rey Pedro y a la Casa real de Karajorgevich de todas sus prerrogativas, anuncia la radio de Belgrado.

Yugoslavia será una república federal popular. — EFE.

Un coche propulsado por energía atómica

Las pruebas se suspenden debido a un sabotaje

Londres, 29. — La prueba de un coche propulsado por energía atómica, que debía ser presenciada por el ministro británico de Combustibles, Shinwell, ha tenido que ser suspendida debido, según el inventor del artefacto, doctor Wilson, a que se ha realizado un acto de sabotaje sobre el automóvil pocas horas antes del momento de efectuarse la prueba.

Contestando a preguntas de Shinwell, Wilson dijo que sospechaba de individuos de aviesa intención, ya que algunas piezas del motor habían sido deliberadamente averiadas. — EFE.

Stalin decide prolongar SUS VACACIONES

Nueva York, 29. — Stalin ha decidido prolongar sus vacaciones y tomarse “un largo descanso” antes de regresar a Moscú, según comunica de la capital soviética la Associated Press.

Agrega que informes de fuente fidedigna aseguran que Stalin se encuentra en buen estado de salud, pero que no regresará a la capital antes del año nuevo. — EFE.

ECOS NACIONALES



En el entierro del ilustre general Gómez Ulla, presidente del Colegio de Médicos de España y académico de la Real de Medicina, efectuado en el Cementerio de la Almudena de Madrid, las tropas de Sanidad Militar que le rinden honores y niñas de los Colegios de Huérfanos.

APOLO

Sesión continua desde las 5. ESTRENO SENSACIONAL de la gran producción CEPICSA

El ganster y la bailarina

con GEORGE RAFF y JOAN BENNET. Una JOAN BENNET más bella que nunca que canta y baila la rumba. Y un RAFF de romance bajo la dirección de ARCHI MAYO.

Nuestro próximo estreno: EL LADRON DE CADAVERES con BELA LUGOSI. Misteriosa. Terrorífica.

Y después: EL MAYOR EXITO CINEMATOGRAFICO MUNDIAL



SIGUIENDO MI CAMINO

Premios: A la mejor película. A la mejor interpretación. A la mejor dirección. Ha batido todos los récords artísticos y de público en América. En MADRID se estrenó el día 18 de Mayo sin que aún haya sido retirada del cartel.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

30 de noviembre, viernes. Santos Andrés, apóstol; Maura, Justina, vírgenes, Cástulo, Euprepes, mártires; Troyano, obispo; Constancia, Zósimo, confesores. Rito Doble de segunda clase. Ornamentos rojos. EL AÑO ECLESIASTICO O LITURGICO

El año eclesiástico o litúrgico comienza en la primera Dominica de Adviento, esto es, el próximo domingo dos de diciembre.

El objeto principalísimo a que se encamina la liturgia es rendir los homenajes debidos a Nuestro Señor Jesucristo; por lo cual el año eclesiástico no es otra cosa que la manifestación de Jesucristo y de sus misterios en la Iglesia y en el alma de los fieles.

Por medio del ciclo litúrgico, la Iglesia renueva cada año su juventud como el Águila; pues por este medio es visitada por Jesús, su divino Esposo, a sus tiempos oportunos, según lo exigen sus necesidades. Cada año lo ve nacer de nuevo en el pesebre, ayunar en la montaña, morir en la cruz, salir triunfante del sepulcro, instituir los Sacramentos, subir al cielo para sentarse a la diestra del Padre, enviar al Es-

Coronación Virgen de Africa

SUSCRIPCION PUBLICA

Table with 2 columns: Name and Amount (Pts.). Includes 'Suma anterior' and 'Suma'.

Suma anterior... Pts. 43.239'45. Suma... Pts. 43.795'45. (Continuará). Ceuta 29 de noviembre de 1945. Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13.

El Espíritu Santo a los hombres; y las gracias de estos misterios se renuevan sucesivamente en ella, de suerte que el jardín de la Iglesia, fecundado según la exigencia de sus necesidades, envía a su divino Esposo el delicioso aroma de sus perfumes al soplo del Aquilón y del Austro.

Cada año el Espíritu de Dios toma nuevamente posesión de su Amadísima Esposa llenándola de luz y de amor; cada año produce un aumento de vida con la maternal influencia que sobre ella derrama la Virgen bendita, en los días de sus misterios de Gozo, de Dolor y de Gloria; y en fin, la brillante constelación que forman a su alrededor los Coros de los bienaventurados Espíritus y los Santos de los diversos órdenes: Apóstoles, Mártires, Pontífices, Confesores, Vírgenes y Viudas, difunden sobre ella cada año poderosos socorros e inefables consuelos.

A decir verdad, el año litúrgico ofrece a nuestra consideración, el drama más grandioso y sublime que la inteligencia crisilana pueda contemplar, aunque hace ya 20 siglos que vuelven lugar los hechos que nos recuerda, con todo, su aniversario, reproducido por la liturgia, renueva todos los años en nuestras almas, los sentimientos de lo que Dios obró en ellas la vez primera, afianzando más y más su fe y acrecentando más y más su fe y amor. Y lo que más admira y pasma es que con esa repetición anual de los mismos acontecimientos, no pierden éstos en lo más mínimo su frescura encantadora, ni se disminuye la intensidad de la emoción que producen en el alma.

El Adviento se halla siempre impregnado con el aroma de una expectación dulce y misteriosa. Navidad se balancea sin cesar envuelta en sus purísimos gozos que inspira el Nacimiento de un Niño encantador; la Cuaresma nos atrae primero con la justicia divina, al par que el corazón experimenta un temor saludable y una compunción que al parecer no se había saboreado los anteriores; La Pasión del Señor asiduamente meditada y contemplada, nos parece cosa nueva; los esplendores de la Resurrección difunden en el alma una alegría al parecer desconocida; la triunfal Ascensión abre ante nuestros ojos horizontes jamás contemplados; y en Pentecostés nos sentimos más íntimamente compenetrados por la acción renovadora del Espíritu divino.

De esta suerte la fe, de año en año se ilumina, el alma queda más penetrada de los misterios de la religión, y por la ple-

garia se avicina a la inteligencia de los mismos. Claro está que sus misterios no salen completamente de las sombras que los envuelven, pero los resplandores que irradian de sí son más vivos, arrebatando mejor nuestro espíritu y nuestro corazón. Esforcémonos, pues, en vivir más y mejor compenetrados por el espíritu litúrgico, con lo cual nos sentiremos indudablemente más católicos, más pladosos, más verdaderos hijos de Dios y de la Iglesia.

NOVENA Esta tarde a las siete y media, en la iglesia de San Francisco y como ya tenemos anunciado, empezará el solemne novenario, en honor de la Inmaculada Concepción.

TRIDUO En honor de Santa Bárbara, comenzará esta tarde a las siete, en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, un solemne triduo, que le dedica la asociación de su nombre.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS Racionamiento. Por el presente se dita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el día de hoy, en horas hábiles de Oficina, se pasen por esta Junta a fin de recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento. Ceuta, 30 de noviembre de 1945.

EL SECRETARIO, Diego de la Rubia.

SE VENDE O SE ALQUILA

Por no poderlo atender su dueño se VENDE O SE ALQUILA el "Bar Playa" situado en playa de Benítez. Razón en el mismo Bar. Ceuta.

BOLETIN METEOROLOGICO

Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta: Presión media: 762'5. Temperatura máxima a las 11'30: 18'2 grados. Temperatura mínima a las 5: 14'4. Temperatura media: 16'3. Humedad relativa media: 98%. Dirección dominante del viento: S.E. Velocidad media del viento: 20 kilómetros. Horas de sol: 0'10. Lluvia en las 24 horas: 3'7 mm. Estado del cielo: cubierto. Estado del mar: marejadilla.

El Alcalde, EN TETUAN

Visitó a S. E. el Alto Comisario y asistió a una reunión sobre abastecimientos

En la mañana de ayer se trasladó a Tetuán, el Alcalde de Ceuta, señor Ruiz Sánchez. En la capital del Protectorado, S. E. el teniente general Varela recibió la visita de nuestra primera autoridad municipal, quien puso al corriente a S. E. de los trabajos realizados hasta ahora para la redacción de una nueva ley tributaria. También el señor Ruiz Sánchez sometió al estudio de S. E. el Alto Comisario una propuesta de los funcionarios civiles sobre su asignación de residencia, gestión de gran importancia para numerosas personas que tienen sus ocupaciones en nuestra ciudad.

Instantes después de terminar su visita a la Alta Comisaría, el señor Ruiz Sánchez se dirigió a la Delegación de Economía, Industria y Comercio en donde tuvo lugar una reunión presidida por el jefe del Departamento, señor García Figueras, y a la que asistió también el interventor municipal de Tetuán, Sr. Marcos Morales, además de varios altos funcionarios.

La reunión, que se prolongó durante una hora, tuvo por objeto el abastecimiento de la Zona y de las Plazas de Soberanía. El señor Ruiz Sánchez salió muy complacido de los acuerdos tomados, no dudando que en un futuro próximo sean puestos en práctica en beneficio de todos.

En las primeras horas de la noche, el Alcalde regresó a Ceuta.

CERVANTES

Viernes 30 de Noviembre. Tarde a las 7.30. Noche a las 10.45.

DESPEDIDA de la notable COMPAÑIA LIRICA JUVENIL de MARIANO MADRID

con el estreno de la celebradísima Opereta de Antonio y Manuel Paso, música del maestro Daniel Montorio, titulada:

Una rubia peligrosa

Otro triunfo elegido para despedida de la compañía!

Mañana. El esperado estreno cinematográfico

Bud Abbott, Lois Costello, Dick Foran, Anne Gwynne



GALOPA MUCHACHO

Dirección: ARTHUR LUBIN

TOLERADA PARA MENORES.

Recaudación de Hacienda

EDICTO. Hago saber: Que la Recaudación voluntaria por el concepto de industria correspondiente al cuarto trimestre actual por Ordinaria y Accidental (Altas) termina el próximo día 10 de diciembre. Asimismo se hace saber, que si dejan transcurrir el citado día 10 sin haber satisfecho sus cuotas, incurrirán en el recargo del 20 % de apremio, que se reducirá al 10 por ciento, si la satisfacen del 21 al 30 del citado mes de diciembre.

El Recaudador, Francisco Macías

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

AVISO. Habiéndose extraviado los resguardos números 72.562, 68.898, 15.209 y 73.438 correspondientes a operaciones de este Establecimiento en su sección primera se ruega que caso de ser encontrados se entreguen en sus oficinas a los efectos del artículo 64 del Reglamento. Ceuta, 29 de noviembre de 1945.

LA DIRECCION

Para comer ANGULAS CASA JULIAN

ANUNCIOS BREVES

Compras y Ventas

VENDESE motor Diésel marca "Duxhan", 9 H.P. Razón Radiomotor.

SE VENDE una máquina coser "Singer". Razón Dueñas, 2.

Alquileres

MATRIMONIO sin hijos desearía habitación o habitaciones con derecho cocina. Diríjanse Apartado 185. CEDO habitación para ceballero, García, 12.

Dr. Enrique Ostalé. Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja. CIRUGIA GENERAL. Consulta de 4 a 5. Teléfono 519. Falange Española 11

Doctor Areces Matilla. Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria. Consulta de 4 a 5. Jáudones, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Se reúne la Asamblea de Diputaciones provinciales de España

Madrid 29. — En el salón de sesiones de la Diputación se ha reunido esta mañana la Asamblea de las Diputaciones provinciales de España.

El presidente de la Diputación madrileña pronunció un discurso diciendo que la Asamblea tiene por objeto fijar las conclusiones definitivas que harán suyas todas las Diputaciones provinciales. — CIFRA.

Diplomáticos italianos en Barcelona

Son los representantes de su país en Argentina y Chile

Madrid 29. — Los diplomáticos italianos que representarán a su país en la Argentina y Chile han llegado a mediados de hoy procedentes de Barcelona.

Los recibió en la estación el embajador de Italia en Madrid y consejeros de la Embajada.

La expedición saldrá esta misma noche para Cádiz donde embarcará en el "Cabo de Hornos". — CIFRA.

Millón y medio de pesetas en calidad de anticipos reintegrables

Para la realización de matanzas de ganado de cerda

Almadén, 29. — Un millón y medio de pesetas en calidad de anticipos reintegrables han sido destinados por el consejo de la Administración de Minas para aquellos productores que soliciten con destino a la realización de matanzas de ganado de cerda.

La decisión se ha tomado en

¡¡Angulas!! En Casa Julián hallará su plato favorito

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO Impuesto incluido

Table with columns for product types (PICADURAS, CIGARRILLOS, CIGARROS FUROS) and prices in PTAS. Includes items like Flor de Habana, Crema de Cuba, etc.

Se ha verificado el sepelio del ilustre pintor don José María Sert

Ha constituido una gran manifestación de duelo

Vich, 29. — Los restos de mortales de José María Sert han recibido sepultura a la una de la tarde en la catedral de Vich, que el ilustre pintor embelleció con sus pinturas grandiosas murales sin igual en el mundo.

A pesar de que el finado había expresado su voluntad de que sus exequias revistieran la menor solemnidad posible, el entierro ha constituido una gran manifestación de duelo. A la ceremonia fúnebre se ha sumado la población entera de Vich, ya que para dar mayor realce a los actos y por disposición del Ayuntamiento, el comercio ha cerrado sus puertas desde las once hasta las catorce.

El cadáver del pintor llegó a las once y media a Vich conducido por un coche fúnebre. Seguidamente, se formó la presidencia del duelo con el dean de la catedral de Vich, el alcalde y otras autoridades, jerarquías y personalidades.

A la entrada del palacio episcopal esperaba a la fúnebre comitiva el Ayuntamiento en corporación y todas las autoridades y jerarquías locales.

Seguidamente la presidencia subió al palacio para cumplimentar al obispo de la diócesis quien expresó su más sentido pésame y su gran dolor a los familiares de Sert.

Se formó nuevamente la comitiva con el obispo y se dirigió a la catedral donde en la nave central se depositó el cadáver sobre un túmulo cubierto con la bandera de la ciudad. Hubo solemne oficio. — CIFRA.

EL CORTEJO FUNE BRE

Vich, 29. — A la una y media ha terminado la fúnebre ceremonia de la inhumación de los restos del ilustre pintor don José María Sert en el claustro de la catedral de esta ciudad.

La comitiva fúnebre salió de la catedral e iba presidida por el obispo revestido de medio pontifical, acompañado de los demás miembros del Cabildo precedidos de Cruz alzada.

El féretro era llevado a hombros de los miembros de la Junta de Reconstrucción y le iban escoltando cuatro números de la guardia municipal.

A continuación marchaba el duelo oficial y luego el familiar.

Al llegar a la cripta de la Catedral se depositó el féretro en el lugar del enterramiento y el Cabildo rezó un solemne responso. — CIFRA.

DOÑ JOSE MARIA SERT, HIJO ADOPTIVO DE VICH

Vicha, 29. — El Ayuntamiento de Vich ha acordado nombrar hijo adoptivo de la ciudad y con cederle la primera medalla de plata de la misma al ilustre pintor fallecido don José María Sert. Además ha acordado hacer constar en acta el sentimiento de la ciudad por su fallecimiento. — CIFRA.

Barcelona, 29. — Se ha efectuado el traslado de los restos de Sert desde el domicilio mortuorio en la iglesia de la Concepción, donde se rezó un responso. Seguidamente, el cadáver fue

conducido a Vich.

A pesar de haberse volutado la hora en que se verificaría el traslado por expresa voluntad del difunto, asistió un gran número de personalidades y numerosísimo público.

Presidieron las autoridades y familiares del finado. La Diputación y el Ayuntamiento han concurrido corporativamente y el Ayuntamiento de Vich. También figuraban en la presidencia el prelado de la diócesis y otras autoridades.

El duelo familiar lo presidían el conde de Sert, el marqués de Lamadrid y otros parientes del finado.

A las once menos cuarto, después de despedirse el duelo, el féretro se depositó en un furgón y fué conducido a Vich.

Numerosos coches seguían con los familiares, autoridades y jerarquías y el Ayuntamiento de Vich, que desde aquel momento se hizo cargo del cadáver, y numerosas personalidades. — CIFRA.

Rusia se opone a las peticiones del Iran

(Viene de la primera página.) petición de Persia que requería el permiso ruso para que sus tropas pudieran ser enviadas a combatir contra los insurgentes que se dirigen hacia Teheran.

La nota soviética es considerada como poco satisfactoria, a pesar de estar redactada en términos amistosos, pero, de hecho, se niegan las peticiones iraníes.

Se cree que el Gobierno expone el caso ante el Parlamento.

Informaciones oficiales indican que los rebeldes han pasado por Kazvin y se dirigen hacia Pesh. — EFE.

RUSIA DISPUESTA A ENVIAR NUEVOS REFUERZOS AL IRAN

Londres, 29. — Rusia está dispuesta a enviar refuerzos al norte del Iran si el Gobierno persa insiste en enviar fuerzas a esta región. El portavoz de la Embajada del Iran en Londres, ha declarado que su Gobierno ha recibido la respuesta del gobierno

La Comisaría General de Abastecimientos desmiente que vaya a ponerse a la venta libre el aceite

SIN EMBARGO, SE MEJORARÁ el racionamiento

Madrid, 29. — La Comisaría General de Abastecimientos desmiente que haya de ser puesto a la venta libre el aceite en la actual campaña, como se ha interpretado equivocadamente por la noticia que apareció anoche en un diario madrileño.

Sin embargo, se calcula que este año se han recogido dos millones y medio de quintales métricos, lo que si es posible que permita mejorar el racionamiento. — CIFRA.

soviético sobre las notas que este envió a Moscú.

En dicha contestación, se rechaza la petición del Gobierno de Teheran de enviar tropas a las provincias del norte del país. En ella se amenaza con reforzar las guarniciones soviéticas en la región si el Gobierno iraní persiste en su actitud. — EFE.

DIRIGENTE ARABE EN LIBERTAD

Sallsbury (Hedestía del Sur), 29. — Por orden del tribunal de esta capital, ha sido puesto en libertad, a petición propia, el destacado dirigente árabe de Palestina, Jamaal Hussein, que vive en el exilio desde 1942. — EFE.

EL GOBIERNO SIRIO OBTIENE LA CONFIANZA DEL PARLAMENTO

Damaso, 29. — El Parlamento sirio ha dado su confianza al nuevo Gobierno de Saad Allah Djabri, por 72 votos contra 10. — EFE.

Noticias de España

INAUGURACION DE UN PUERTO DE REFUGIO EN BENICARLO

Castellón, 29. — En la ciudad de Benicarlo ha sido inaugurado el puerto de refugio de embarcaciones pesqueras y cabotaje.

Presidieron el acto el subsecretario de Obras Públicas y el director general de Puertos.

Las obras de este puerto comenzaron en 1929 y su importe sobrepasa los once millones de pesetas. — CIFRA.

EL GENERAL MUGICA INSPECCIONA LA GUARNICION DE PONTEVEDRA

Pontevedra, 29. — El capitán general de la Región, Múgica, ha visitado por primera vez esta guarnición.

Fuó recibido por las autoridades y con los honores de ordenanza. — CIFRA.

HOMENAJE DEL AYUNTAMIENTO DE PORCUNA AL DIRECTOR GENERAL DE REGIONES DEVASTADAS

Jaén, 29. — Se han celebrado en Porcuna varios actos con motivo del homenaje que el Ayuntamiento de dicho pueblo ha ofrecido al director general de Regiones Devastadas, señor Moreno Torres, nombrándole hijo adoptivo y haciéndole entrega

de un pergamino en el cual consta el acuerdo municipal como testimonio de agradecimiento por la labor de reconstrucción llevada a cabo allí por el organismo que dirige. — CIFRA.

CONFERENCIA DE UN PROFESOR NORTEAMERICANO EN ZARAGOZA

Zaragoza, 29. — El profesor norteamericano John Van Horne, agregado cultural de la Embajada norteamericana en Madrid pronunció en la tarde de hoy una conferencia en el salón de actos de la Facultad de Medicina.

Presidió el rector. El tema de la conferencia fué la organización universitaria en los EE. UU. de América.

El profesor Van Horne fué objeto de grandes aplausos al final de su disertación. — CIFRA.

RECONOCIMIENTO DE LA CASA CIVIL DEL CAUDILLO AL AYUNTAMIENTO DE OVIEDO

Oviedo, 29. — En el Ayuntamiento se ha recibido un telegrama del jefe de la Casa Civil de S. E. el Jefe del Estado exoniendo el reconocimiento a la Corporación por el acuerdo de recibir el mayor número posible de niños extranjeros. — CIFRA.

Molina S. L.

Electricidad Juguetería loza / cristal PAPELES PINTADOS



LOS DEPORTES

El actor Quertureci, derribado y apaleado al salir del teatro

La agresión iba dirigida a Paulina Singerman

Buenos Aires, 29. — El actor Pedro Quertureci ha sido víctima de un atentado al salir de madrugada del Teatro Odeón después de terminar su actuación, cuando iba acompañado de la actriz Celina Tell.

Cuatro desconocidos le derribaron y le golpearon con porras. La Celina sufrió una crisis nerviosa.

Se cree que la agresión iba dirigida contra Paulina Singermann quien acostumbra a ser la primera en salir del teatro, después de la función, pero Paulina permaneció en el local más tiempo, conversando con los periodistas.

Los amigos de Paulina han asegurado que tanto ella como su hermana, por el hecho de ser ambas hebreas, habían recibido diversas amenazas, así como el actor Quertureci, el que ha expresado que los agresores eran extremistas. — EFE.

Yamashita sigue negando su responsabilidad por las crueldades cometidas en Manila

YA TERMINARON SUS DECLARACIONES LOS TESTIGOS

Manila, 29. — Han terminado las declaraciones de los testigos en el juicio contra Yamashita. El último en declarar fue el acusado, el cual rechazó la responsabilidad que se le achaca de los actos cometidos por hombres de su mando en Filipinas.

Negó que ordenara la destrucción de Manila y las ejecuciones.

Añadió que fue el primer sorprendido al saber que las tropas japonesas habían dado muerte a millares de filipinos. — EFE.

El Salamanca viene con modificaciones

No se desplaza el defensa Olivares

Salamanca. — En El Calvario terminaron los entrenamientos del equipo titular.

Después de ello, parece deducirse que habrá bastantes variaciones en el equipo que se trasladará a Ceuta. Desde luego está descontada la alineación del defensa Olivares, que resultó lesionado en el partido contra el Betis. — ALFIL.

RICARDO DE LA TORRE árbitro del CEUTA-SALAMANCA

Para dirigir el encuentro que correspondiente a la Segunda División de Liga jugarán el domingo en Alfonso Murube el Salamanca y el Ceuta, ha sido designado el colegiado malagueño, don Ricardo de la Torre.

Estadio ALFONSO MURUBE

El domingo A las 3'45

Segunda División de Liga

Salamanca y CEUTA

A fin de evitar el juego peligroso

En lo sucesivo se impondrán las máximas sanciones a entrenadores y jugadores

Madrid, 29. — En las reuniones del Pleno del Comité Directivo de la Federación Española de Fútbol, previa conocimiento y aprobación de lo actuado por el Comité de Competición para corregir y evitar la práctica del juego peligroso y sus lamentables consecuencias, se estimó procedente que en lo sucesivo se aplicase en superior grado las penalidades previstas para los infractores.

Además se acordó que estas penalidades alcancen a los entrenadores bajo cuya dirección actúen los jugadores castigados.

Aprobó igualmente aprobar las determinaciones adoptadas por el secretario para resolver las cuestiones planteadas en la Federación Tinerfeña y conocida la información por aquel administrada por la situación del fútbol en Canarias, consignar su complacencia por la construcción de nuevos campos en ambas regiones, y de manera especial por la del Estadio de las Palmas, cuyas características y proporciones representan un meritísimo y extraordinario esfuerzo. — ALFIL.

EL CEUTA LLEGO AYER

Se jugó bien, se derrochó coraje y se ganó merecidamente

"Nada de particular se hizo porque también en otras ocasiones merecimos abiertamente la victoria", nos dijo Morla

Calados hasta los huesos y en posesión de dos preciados puntos, llegaron ayer tarde los jugadores del equipo titular. Ocho días constituyeron esta vez su "raid". Del que, como es lógico y natural, regresan optimistas y satisfechos. Por fin se les dieron bien las cosas y consiguieron un señalado triunfo.

Abordamos a Marcelino Morla, capitán del equipo. Nadie mejor que él — porque esta vez Alfonso Rey declinó el encargo — podía decirnos lo que sucedió en "Es Fortí".

Y nos lo ha dicho en pocas palabras:

—En Palma no ha ocurrido más que se jugó bien y con mucha alma y se ganó merecidamente. Vimos siempre en este encuentro una gran oportunidad para iniciar nuestra recuperación... y no la desaprovechamos. Siempre no iban a salirnos mal las cosas. Pueden asegurar que ya estábamos cansados de jugar bien, de derrochar entusiasmo completamente en balde, sin obtener el más mínimo premio, cosechando una tras otra las derrotas más inmerecidas e incomprensibles que conozco.

—¿...? —El Mallorca jugó con tantos bríos como nosotros. Con la moral que le proporcionó su triunfo en Sevilla, salieron sus hombres a dar buena cuenta de nosotros. Pero no perdimos la serenidad en los más difíciles momentos y supimos sacar el provecho debido a unas cuantas de las oportunidades que se nos presentaron. Técnicamente, fuimos superiores a ellos. El equipo se desenvuelve ahora excelentemente, dado que posee esa compenetración de que antes adolecía.

—¿...? —El gol de ellos no debió subir al marcador. No entró aquel balón cruzado por Montalvo. Después de dar en un larguero fue a parar a las manos de Suárez que se encontraba fuera de juego. Claramente su trayectoria fue de dentro hacia fuera. Y no cogió al juez del encuentro en condiciones de apreciar bien la jugada. De no estar en medio del campo cuando aquella se produjo a buen seguro que no lo dá por válido. Nosotros tuvimos bastante mala suerte en la segunda parte. Tanto Cuca como yo perdimos por centímetros la ocasión de poner un 4 a 1 en el marcador. El madridista chutó demasiado fuerte en ocasión de que con tocar suavemente el balón hubiera batido a Ramallets, y yo estrellé mi cabeza a la ducha. ¡Quisimos ase-

guar el gol los dos!

—¿...? —Todos jugaron bien, como te digo, sobre todo la línea media que, a mi parecer, fue lo mejor. Torres y Carvajal jugaron como Dios manda, pese a que a este último le tuvieron que dar tres puntos de sutura en una cefala que le abrió un encontronazo. Fuerte y enérgica la defensa, cumpliendo Suárez en la puerta. En el adelantado muy bien Cuca, siempre en la brecha Carnero y un Caballero que hizo una labor inestimable como cuarto medio y en el difícil cometido de conducir la línea avanzada. Yo me voy entendiendo cada vez más con Lolé, en quien se notan progresos evidentes.

—¿...? —Figurate, nos parecía hasta mentira. En medio de la emoción que puedes suponer corrimos todos a abrazar a Alfonso Rey, con el que compartimos desde el centro del campo, la gran ovación que nos tributó el correcto y deportista público palmasano. El colista vivía así una alborozada escena de alegría en "Es Fortí". Tras su triunfo. El primero obtenido en la actual competición y precisamente en campo ajeno. Sin embargo, tal y como se jugaron muchos encuentros anteriores, nada de particular se ha hecho. Esto — el triunfo — lo hemos debido obtener otras muchas veces. Pero la adversidad se encargó de que fuera al revés.

Dejamos a Morla — el mejor hombre del Ceuta en "Es Fortí", según la Prensa isleña — entre un coro de admiradores y aficionados que le dan la enhorabuena y estrechan con calor su mano. Nuestra misión de informar al lector la estimamos cumplida con sus declaraciones. De las que nada hemos omitido. Punto por punto y coma por coma es lo que firmamos.

PEGUAR.

de reveses — contratiempos que pudieron influir en el ánimo de sus jugadores — puedan tomarse ya como síntoma evidente de descenso o debilidad.

Sin una excesiva confianza y sin perder un ápice de esa combatividad y buen juego que coronaron sus últimas y brillantísimas actuaciones, el Ceuta puede derrotar al Salamanca. Que es lo que ahora necesita el equipo para coronar como es debido su gran triunfo de Palma de Mallorca. — PEGUAR.

Temas de actualidad

El primer triunfo ceutista Los puntos que debe perder el Madrid Y la próxima visita del Salamanca

Por fin, después de ocho jornadas, ha podido el equipo titular conseguir su primera victoria en La Liga. Y la ha conseguido fuera de su terreno para que revista una mayor importancia y salgan de su error algunos detractores. No somos tan malos como parece deducirse de nuestra condición de "colistas". La desgracia, el fracaso de algunos elementos en quienes se confiaba y la tardanza en llegar a la buena forma y acoplamiento de todo el equipo, se dieron cita en cuantos partidos celebramos, haciendo sumamente difícil lo relativamente fácil y no permitiéndonos alcanzar el premio que indiscutiblemente merecíamos.

No es hora, sin embargo, de lanzar las campanas al vuelo ni de que la euforia se desate. Es enorme la desventaja que aún llevamos y la menor confianza u optimismo pudiera resultarnos perjudicial.

Habrà que esperar a que pasen unos días y unos partidos para decididamente ver si de verdad hemos de confiar en que todo o parte del terreno perdido se recupere. Porque hay que tener también muy en cuenta que circunstancias análogas pueden ensombrecer en cualquier momento nuestra clasificación, haciendo inútil este magnífico esfuerzo que se ha realizado en "Es Fortí" y arrastrándonos de nuevo a un menos siete. Que ahora sería fatal. Porque tampoco hay que olvidar que estamos ya bordeando el final de la primera vuelta y nos esperan las luchas más difíciles.

Entre los comentarios suscitados por los resultados más o menos sorprendentes de la jornada anterior, surge un caso. Que motiva Borbolla. El "manito" se alineó indebidamente con el Madrid frente al Valencia y esto traerá consigo, debe traer por lo

menos, la pérdida de tres preciados puntos de los conquistados por el equipo de la villa y Corte. Es clara y terminante la decisión de la Nacional. Que prohíbe que un jugador cedido por un club de Primera a otro de inferior categoría pueda volver a alinearse con aquel sin transcurrir un período mínimo de seis meses. Y Borbolla, que jugó con el Coruña hasta fines de junio, no podía jugar en el Madrid hasta enero de 1946, por lo que su inclusión en el once madridista que se enfrentó al Valencia en partido de Liga es a todas luces antirreglamentaria.

Buena la ha hecho Teus. Por comentar la sanción impuesta al Club Mediodía sacó a relucir que el Madrid obró bien no alineando a Borbolla en Castellón. Pero no tuvo en cuenta que días antes lo había hecho contra el Valencia. Lo que ahora puede costarle bien caro. No a Teus, sino al Madrid.

Pasado el júbilo que ha motivado el "do de pecho" que acaba de dar el titular en Palma, ya estamos todos pendientes del "Salamanca". Es el equipo que pasado mañana veremos en Alfonso Murube.

¿Se le ganará? Así cabe esperarlo. No le suponemos superior a los otros que pasaran. Que se ha podido observar no tenían ninguna superioridad sobre el titular, sino lisa y sencillamente que se aprovecharon del cúmulo de desgracias que descargó sobre las huestes de Rey.

Siendo esto así, no caben pesimismo. El triunfo de Palma nos demuestra que debemos seguir alimentando nuestras ilusiones. Queda aún mucha Liga, y el Ceuta ha evidenciado temple y eficacia muy dignas de conducirle hasta el grupo de los favoritos. No creemos que una ráfaga

Trabajos de la Comisión preparatoria de la organización de las NACIONES UNIDAS

Los científicos de varios países quieren ser incluidos en la institución internacional

Londres, 29. — La Comisión preparatoria de la Asamblea de las Naciones Unidas ha decidido establecer dos Comités principales, uno de carácter militar y otro de carácter político y de seguridad.

El Comité de Seguridad servirá de apoyo al Consejo de Seguridad mientras que el Comité Político será la rama de la asamblea general.

Posteriormente se ha decidido que el Consejo de Seguridad estudiará en breve los medios por los cuales se llegará a un acuerdo entre los 51 Estados que integran la Organización de las Naciones Unidas, para ayudar con las fuerzas armadas y abastecimientos al mantenimiento de la paz. — EFE.

SE PIDE LA INCLUSION DE OTRA ORGANIZACION DE CIENTIFICOS EN LAS NACIONES UNIDAS

Londres, 29. — Los dirigentes académicos y científicos de

Inglaterra, Francia, Polonia, Noruega, y Bélgica, han hecho pública una declaración conjunta proponiendo que la organización de las Naciones Unidas incluya otra organización científica internacional en sus planes para el establecimiento de una unidad de seguridad mundial. Proponen el libre intercambio en los descubrimientos científicos con inspectores para observar los laboratorios de las naciones, la eliminación de las armas que puedan ser empleadas para la destrucción en masa y el establecimiento de una política internacional dispuesta para ser empleada inmediatamente que se requiera. — EFE.

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario, llame al teléfono 796

EL PROCESO DE NUREMBERG

Los preparativos de Alemania para la guerra con Austria y Checoslovaquia fueron objeto del informe de Alderman

(Viene de la primera página.)

lamente, lo que cogerá por sorpresa al enemigo, tanto por lo que se refiere a la potencia como al momento del ataque.

Después, Alderman habló del directorio secreto presidido por Blomberg, ex ministro alemán de Defensa, en el que se sustentaba la teoría de que debía continuar la preparación de las fuerzas armadas alemanas para la guerra. Blomberg deseaba que las fuerzas alemanas estuviesen dispuestas a iniciar la guerra de repente.

Después, Alderman, presentó un documento con informes enviados por William Bullitt, entonces embajador de los Estados Unidos en Francia, en los que se da cuenta de las conversaciones sostenidas con Schacht, ex presidente del Banco del Reich y con Goering.

Bullitt dice que Goering le había manifestado que la única fricción existente entre Alemania y Francia era la política francesa que quería establecer una alianza en Europa oriental.

Estamos determinados a unir al Reich a todos los alemanes que se encuentran separados del Gran Reich alemán por las barreras del Tratado de Versalles.

Estamos dispuestos a efectuar la anexión de Austria, no hay otra solución.

Goering que oye atentamente desde su puesto del banquillo de los acusados, asiente con la cabeza, al hacer Alderman esta declaración.

Sigue leyendo y dice que Goering añadió que cualquier restauración de los Habsburgos sería suficiente para nosotros para llevar a cabo la guerra.

Después, Alderman habla de la visita que hizo a Berchtesgaden el ex canciller austriaco von Schuschnigg, y lee un comunicado alemán relativo a la entrevista.

La entrevista fué seguida por la reorganización del Gabinete austriaco, nombrando a Artur Seyss Inquart, jefe de la Policía y con la garantía de la amistad de los nazis.

Se ocupa después del discurso de tres horas pronunciado en Berchtesgaden por Hitler en agosto de 1938 y da detalles de lo que Jodi escribió en su diario en relación con este acto.

"Wichterlein, escribió Jodi, dice que las fortificaciones occidentales se pueden realizar solo en tres semanas. El Führer, al oír esto se indignó y replicó: "En este caso el Ejército no es útil para nada. Os aseguro que la posición general no se mantendrá por tres semanas, sino por tres años. El Estado Mayor está refrenado por las viejas memorias y no cree en el genio del Führer."

El año 39 Jodi escribe que Checoslovaquia como potencia está descartada. El genio del Führer y su determinación de no sustraerse a la guerra mundial le ha permitido obtener la victoria sin necesidad de emplear la fuerza. — EFE.

GOERING TOMA GRAN INTERES POR EL JUICIO

Nuremberg, 29. — Los dos ex ministros de Asuntos Exteriores, Ribbentrop y von Neurath escuchan impasibles la lectura de sus cargos, mientras Goering parece que posee un conocimiento detallado de los asuntos exteriores de su país. Escucha atentamente y toma muchas notas que pasa a su defensor.

A juzgar por su actitud, parece que Goering hubiese asumido el papel de defensor de todos los acusados, con el almirante Doenitz como secretario.

Los dos acusados comentan frecuentemente, entre sí los documentos que se leen por los fiscales. El almirante suele guardar una actitud impasible y rígida y solamente ha sonreído abiertamente en una ocasión como asintiendo a lo que expresaba Goering. — EFE.

EN LA SESION DE LA TARDE FUE PROYECTADA UNA PELICULA SOBRE LOS CAMPOS DE CONCENTRACION

Nuremberg, 29. — La proyección de una película relativa a los campos de concentración alemanes, en la sala donde se celebra la vista de la causa contra los dirigentes alemanes acusados de crímenes de guerra, ha roto la monotonía de las sesiones celebradas hasta ahora.

En la del jueves por la tarde, aparte de esta novedad, el fiscal norteamericano Alderman, continuó la lectura del informe referente a la incorporación de Austria al Reich, basándose en numerosos documentos, entre ellos las versiones de las conversaciones telefónicas celebradas por los dirigentes nazis austriacos y alemanes, y el informe del emisario alemán en Roma en que éste comunicaba a Hitler que Mussolini aceptaba la incorporación de Austria al Reich, una conversación entre Goering y von Ribbentrop, sobre el éxito de la política de Hitler en Austria y las minutas de los primeros decretos dictados en Viena por Seyss Inquart.

Después se refirió a los últimos días de existencia del Estado austriaco. En tres horas, dice, Austria, fué dominada por los nacionalsocialistas. Finalmente, el fiscal dió lectura a varias comunicaciones secretas cambiadas entre Goering y Seyss Inquart, en los momentos que procedieron a la conquista del poder por nazis y austriacos. A las doce y media de la mañana se levantó la sesión. — EFE.

Alderman comenzó a hablar del caso de Checoslovaquia, pero a causa de lo avanzado de la hora se interrumpió la disertación.

Finalmente se proyectó la película de los campos de concentración comentada por el fiscal Dodd, levantándose la sesión a las cinco menos cuarto. — EFE.

EL DUQUE CARLOS DE SAJONIA, DETENIDO POR LAS AUTORIDADES NORTEAMERICANAS

Nuremberg, 29. — Las autoridades militares norteamericanas han anunciado la detención del duque Carlos Eduardo de Sajonia y Coburgo. El duque cuenta 61 años de edad y es hijo del duque Albany, hijo menor de la reina Victoria de Inglaterra.

Nació en la Gran Bretaña siendo trasladado a Alemania en 1900, al heredar la corona de Turingia.

Está emparentado con las familias reales de varios países europeos y durante muchos años ostentó la presidencia de la Cruz Roja alemana. — EFE.

HESS SIGUE ATACADO DE AGUDOS DOLORS

Nuremberg, 29. — El fiscal hizo un resumen de los documentos existentes acerca de la visita hecha por Schuchning a Buchtengeaden y la propuesta del plebiscito para Austria.

En este momento, Hess fué atacado por agudos dolores y empezó a inclinarse hacia el suelo.

Después se refirió a los últimos días de existencia del Estado austriaco. En tres horas, dice, Austria, fué dominada por los nacionalsocialistas.

Finalmente, el fiscal dió lectura a varias comunicaciones secretas cambiadas entre Goering y Seyss Inquart, en los momentos que procedieron a la conquista del poder por nazis y austriacos.

A las doce y media de la mañana se levantó la sesión. — EFE.

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 1409

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja fueron asistidos los siguientes lesionados: Manuel Caba Fuente, de 27 años, domiciliado en la Bajadilla, de mordedura de perro en la pierna derecha; Antonia Márquez Bocanegra, de 47 años, domiciliada en la Bajadilla, de herida contusa de dos centímetros en la mano derecha; Juan Navas Peneque, de 45 años, domiciliado en Tarifa 20, de ataque asmático; José Gutiérrez Reverdito, de 54 años, domiciliado en J. Román, 24, de herida incisa de un centímetro en la mano derecha; Manuela Martínez Tocón, de 52 años, domiciliada en el Hoyo de los Caballos, de herida incisa de cuatro centímetros en el dedo índice derecho; Manuela Carrillo Gutiérrez, de 10 años, domiciliada en Baleario, de herida incisa de dos centímetros en el dedo grueso del pie derecho Salvador Haro González, de 64 años, domiciliado en El Acebuchal, de luxación en el humero izquierdo.

NOVENAS A LA INMACULADA

El día de ayer dió comienzo en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen una solemne novena a la Inmaculada Concepción, ocupando la cátedra sagrada el Rvdo. Padre coadjutor de dicha parroquia don Eduardo Villar Reina.

—En la Iglesia parroquial de San Isidro, dará comienzo en el día de hoy una solemne novena dedicada a la Inmaculada Concepción, predicando el Rvdo. Padre párroco de dicho templo don Miguel Gómez Medina.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos
Hildefonso Mayayo Fernández, María Núñez Perea, Angela Sánchez Rodríguez, Encarnación Sevilla Alvarez, Manuel Lerma Estudillo, Antonio Grande Santos, Carmen Moya Domínguez, Francisca Fernández Pérez, José Ortega Jiménez, Francisco Rodríguez Salas, Miguel Ruiz Armentá, Francisco Fernández Alcaraz, María Teresa Haro Domínguez, José Martín González, Rogelio Pérez Méndez.

EN EL COLEGIO DE LA HUERTA DE LA CRUZ

En la capilla del Colegio de la Huerta de la Cruz se está cele-

brando un solemne triduo en honor de la Santísima Virgen en su advocación de la Medalla Milagrosa. Asisten muchos fieles que ocupan totalmente la monísima capilla.

DEPORTES

El encuentro del domingo
De nuevo emprende nuestro equipo, para el próximo domingo otro viaje a fin de enfrentarse con el Coria.

De este encuentro, es muy lógico que tengamos fundadas esperanzas, vista la actuación que viene teniendo el equipo coriano

PERDIDA

En la mañana del domingo pasado, perrita mixta loba; edad de siete meses, color canela. Final del rabo manchita blanca. Atención por "Cuneta". Rúgase devolución en Delegación de "EL FARO" donde se gratificará.

el que como nuestros lectores recordarán fué vencido el día 30 del pasado septiembre por tres goles a cero en nuestro campo. Recientemente ha fracasado también por cuatro goles, encajados en su puerta ante un Cádiz que asimismo fué vencido por el Algeciras, con una notable diferencia. Por tanto cabe deducir que el triunfo ha de acompañar al equipo algecireño, en su desplazamiento del domingo.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Natalicio
Dió a luz con toda felicidad un hermoso niño al que se impuso el nombre de Ildefonso la señora doña Josefa Fernández, esposa de nuestro particular amigo don Pablo Mayayo y Mayayo. Enhorabuena a los felices padres por este gran acontecimiento familiar.

—Una preciosa niña, a la que se impuso el nombre de María Teresa, dió a luz con toda felicidad la señora doña Trinidad Domínguez, esposa del teniente de la Guardia Civil, don Eduardo Haro Vázquez. Enhorabuena.

Toma de posesión
Tomó posesión de su cargo en este Juzgado Municipal el auxiliar de Justicia, don Antonio Romano Lozano, que procede de Espera.

Montilla.

LA LINEA OCULISTA
Duque 9. De 10 a 12
Dr. F. Solsona

Comienza el proceso contra los criminales de guerra japoneses

El capitán Iswasa es el primer acusado

Sidney, 29. — El primero de los procesos verificados en Australia contra los criminales de guerra japoneses, ha comenzado en Morotai. El primer acusado, el capitán Iswasa está acusado de

haber asesinado a un prisionero de guerra de las fuerzas aéreas australianas en Pantalland.

La acusación es de que Iswasa ordenó que asesinaran a bayonetas a la víctima. — EFE.

La radio de Moscú acusa a los periódicos suecos de apoyar el bloque occidental

Londres, 29. — La Radio de Moscú, anunció la Reuter, ha

La princesa Isabel de Inglaterra no va a hacer ningún viaje

El presidente de la Cámara Corporativa portuguesa, reelegido

Lisboa 29. — El Dr. Domingo Réas Vital ha sido reelegido presidente de la Cámara Corporativa. — EFE.

Rotunda negación de Francia

Paris, 29. — Los círculos gubernamentales franceses han reaccionado violentamente contra el informe presentado en Washington por Byron Price, y niegan energicamente que Francia sea la principal responsable de las actuales dificultades con que se tropieza en Alemania. — EFE.

Jouhaux trata de ayudar a los obreros alemanes



París, 29. — León Jouhaux, secretario general del Consejo de Sindicatos franceses ha manifestado, después de una visita a la zona de ocupación francesa de Alemania, que las autoridades francesas le han asegurado su deseo de ayudar a los obreros alemanes en la reconstrucción de sus organizaciones sindicales.

Jouhaux añadió que había observado esfuerzos para efectuar una rápida y completa reorganización que ya ha sido iniciada. —EFE.

Nuevos testimonios de la neutralidad española

Lisboa, 29. —El "Novidades" publica una amplia referencia del corresponsal de Reuter en Nuremberg, Charles Lynch.

Refiriéndose a España, dice la información, Jodi, antiguo jefe de operaciones del Ejército alemán, ataca violentamente al ministro de Asuntos Exteriores, Serrano Suñer, por bloquear los intentos alemanes para convencer a España de que participase en la guerra al lado de Alemania, permitiendo así conquistar Gibraltar. —EFE.

POLITICA EXTERIOR NORTEAMERICANA

Los enviados especiales de Truman en actividad

EE. UU. actuarán con más claridad en China

REGRESA A EE. UU. UN ENVIADO ESPECIAL DE TRUMAN

Bucarest, 29. —Por razones de fuerza mayor, Mark Lathridge, enviado de Truman a Bulgaria y Rumania, ha terminado su estancia en Rumania y saldrá hoy en dirección a los Estados Unidos, según anuncia Reuter. —EFE.

EDWIN FAULEY A COREA Y MANCHURIA

Tokio, 29. —Edwin Pauley, enviado de Truman, ha solicitado permiso de Rusia, para visitar las zonas ocupadas por los soviets, al norte de Corea y Manchuria, al objeto de estudiar la

capacidad del Japón para pagar las reparaciones. —EFE.

ESTADOS UNIDOS ACTUARAN CON MAS CLARIDAD EN CHINA, DICE TRUMAN

Washington, 29. —Truman ha manifestado a los periodistas que el nuevo embajador nortamericano en China, Marshall, continuará la misma política que los Estados Unidos han observado siempre hacia dicho país, pero que procurará ponerla de manifiesto con mayor claridad que hasta ahora. —EFE.

FUNCIONARIOS DE LA UNRRA SANCIONADOS POR EJERCER EL ESTRAPERLO

Londres, 29. —Un funcionario de la UNRRA ha sido condenado a un año de cárcel por vender café a personas desplazadas. Además, trece funcionarios de la organización han sido suspendidos de empleo y sueldo como resultado de la investigación llevada a cabo en la zona de Alemania ocupada por los ingleses. —EFE.

EL EMBAJADOR WINANT, DOCTOR HONORIS CAUSA DE LA UNIVERSIDAD DE CAMBRIDGE

Londres, 29. —El embajador nortamericano John G. Winant, ha sido nombrado doctor honoris causa de la Universidad de Cambridge, por su labor en pro de la amistad entre Gran Bretaña y los Estados Unidos. —EFE.

La causa contra los funcionarios del campo de concentración de Dachau

Declaraciones favorables al ex-comandante Weiss

Londres, 29. —En la vista de la causa contra 40 funcionarios del campo de concentración de Dachau, el fiscal ha revelado la existencia de un plan para destruir el campo con bombas arrojadas por aviones durante la primavera pasada, en caso de que los aliados llegaran hasta allí, en su avance a través de Alemania.

El ex-comandante de Dachau, Martin Gottfried Weiss, que figura entre los acusados, declaró en defensa propia que se sintió horrorizado al enterarse de este plan tan terrible pero que después se le aseguró que no se llevaría a cabo.

Varios testigos de descargo declararon que al asumir Weiss la dirección del campo de Dachau destituyó a los guardianes que maltrataban a los internados mejor las condiciones alimenticias y sanitarias y suprimió varias formas de castigo. —EFE.

La deuda nacional italiana

Roma, 29. —En los últimos seis meses la deuda nacional italiana ha aumentado cien mil millones de liras, ha dicho Federico Ricci, ministro italiano del Tesoro. —EFE.

Estados Unidos revisarán la declaración de Potsdam

Para resolver las dificultades de la ocupación de Alemania por las cuatro potencias

Washington, 29. —Truman ha anunciado que los Estados Unidos han adoptado las medidas necesarias para revisar la declaración de Potsdam, con objeto de resolver las dificultades planteadas para el control de Alemania, a las cuatro potencias.

Próximamente habrá en los Comunes importantes debates

Londres, 29. —El Gobierno inglés ha acordado que el miércoles y jueves de la próxima semana, se celebre en los Comunes un debate sobre la moción de censura anunciada por los conservadores. Dicha moción hará referencia a la desmovilización, problema de la vivienda y otros varios, según la oposición del Gabinete laborista. —EFE.

ANTES DE NAVIDAD TENDRA LUGAR EL DEBATE SOBRE PALESTINA

Londres, 29. —El presidente de Consejo, Morrison, ha manifestado en los Comunes que hará todo lo posible para organizar un debate sobre el problema de Palestina, antes de la Navidad, pero que no estaba seguro de si podría hacerlo.

A preguntas de Churchill de si sería mejor esperar hasta que la Comisión anglo-norteamericana para Palestina haya quedado organizada, Morrison respondió: "Tal vez sería preferible, pero

algunos diputados opinan que el debate debe celebrarse lo antes posible. Trataremos de conciliar criterios opuestos". —EFE.

Llegó a ATENAS el representante británico para vigilar las ELECCIONES

Atenas, 29. —Ha llegado por vía aérea a esta capital el primer representante de la Gran Bretaña en la Comisión anglo-franco-norteamericana que ha de ejercer la supervisión de las elecciones griegas, Richard Windle.

Windle es un alto funcionario del partido laborista británico y lleva 40 años dedicado a intervenir elecciones. —EFE.

Su Santidad el Papa recibe a una representación de ex prisioneros de los campos de concentración

Ciudad del Vaticano, 29. —Su Santidad ha recibido en una sala de las habitaciones pontificias a un grupo de setenta representantes de los ex-prisioneros que estuvieron en los campos de concentración de Alemania, los cuales han solicitado el agradecer

personalmente al Santo Padre su generosidad demostrada hacia los perseguidos durante el terrible período nazi fascista.

Al entrar el augusto Pontífice en la sala fue acogido con una fervida manifestación de devoto homenaje.

Después de corresponder al saludo, el Santo Padre dirigió a los presentes una breve alocución. —EFE.

PIANISTA PRECOZ

Con 9 años obtiene un gran éxito

Londres, 29. —Uno de los pianistas más jóvenes del mundo se encuentra en Londres.

Colin Sherratt, de 9 años, ha obtenido un éxito rotundo al dar un concierto en un teatro londinense con la intervención de obras de Mozart, Bach y Schubert.

Sherratt tocaba ya a los 4 años piezas clásicas de oído. —EFE.

Lindberg actuó eficazmente en la GUERRA DEL PACIFICO

Nueva York, 29. —Lindberg derribó un caza japonés con su ametralladora cuando volaba sobre las instalaciones petrolíferas de Belik Papan el 10 de octubre de 1944, manteniendo esto en secreto dado el carácter civil del aviador, que en el frente del Pacífico ha prestado servicios como agregado civil a la Aviación militar para instruir a los pilotos en vuelos a larga distancia. —EFE.

3 noticias DEL extranjero

Buenos Aires, 29. —El embajador español conde de Buñes, ha ofrecido una comida al embajador de Francia en esta capital, conde Ormeson y su esposa. —EFE.

Lisboa, 29. —Un niño de nueve años, Luciano Morire, fue atacado súbitamente por un enjambre de avispas, mientras apacentaba el ganado, muriendo en una clínica después de horribles sufrimientos, comunican de Fornos de Algodres. —EFE.

Peiping, 29. —El VIII Ejército chino ha ocupado Wamping, a 15 kilómetros al suroeste de Peiping y según informaciones sus movimientos se dirigen hacia esta última ciudad. —EFE.

Anunciese en EL FARO

BAEZA HERMANOS

CASAS EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción
Artículos de Casa y Cocina